

## NEWS – N° 7 – Frühling 2014

### GENERALVERSAMMLUNG 8. MAI – GENERALVERSAMMLUNG 8. MAI GENERALVERSAMMLUNG 8. MAI – GENERALVERSAMMLUNG 8. MAI - GENERALVE

Liebe Aktionäre der Alliance-CH,

unsere dritte GV findet wieder im Zentrum Bewegung Plus am Pavillonweg 13, direkt hinter dem Hauptbahnhof Bern gelegen, statt. Siehe unter <http://www.bewegungplus-bern.ch/de/kontakt/lageplan.html>  
Sie als Aktionär sind ganz herzlich an dieses wichtige Treffen eingeladen, **auch Ihre Freunde und Bekannte** sind **willkommen für den zweiten informativen Teil**. Räumen Sie diesem Treffen bitte erste Priorität in Ihrer Agenda ein! Die statutarische GV wird von 18H bis voraussichtlich 18H30 dauern.

Im zweiten, „öffentlichen“ Teil werden wir Sie über die neuesten erfreulichen Schritte betreffend die „**Bauernstrategie**“ informieren. Dort geht die Post ab! An der letztjährigen GV wurden Sie informiert, dass unser Verwaltungsrat der Rubrik „Landwirtschaft“ erste Priorität eingeräumt hat. Die Zeit drängt, das beiliegende Dokument „Bauernstrategie“ informiert diesbezüglich. Lesen Sie die beigelegten Dokumente in aller Ruhe, es lohnt sich. Wir sind interessiert an Ihrer Meinung, Ihrem Feedback!

Die „**Josef-Strategie**“ hat ihren Anfang in Cormoret bei unseren Bauernfreunden Elie & Marianne Zürcher, zusammen mit ihrem Sohn Mikaël, gefunden. Elie ist Besitzer von Silos mit einer Kapazität von über 2'000 Tonnen. Die ersten Tonnen Getreide (Weizen) sind dort bereits eingelagert als Vorräte für die kommenden Zeiten. Jeder Alliance-Aktionär kann dort seinen persönlichen Vorrat einlagern und verwalten lassen (Getreide kann über viele Jahre fachgerecht gelagert werden!). Es besteht aber auch die Möglichkeit, kleinere Quantitäten in verschliessbaren Plastikfässern (30 Liter, 60 Liter, usw.) zu erstehen und bei sich zu Hause einzulagern. Die Bibel gibt uns mittels der Geschichte von Josef in Ägypten ein nachahmenswertes Beispiel, in **welchem Moment** Vorräte angelegt werden sollten: nicht wenn der Mangel vor der Tür steht, sondern **in Zeiten der Überfülle**. In dieser Zeit sind wir jetzt. Bei Interesse bitte melden unter [info@alliance-ch.ch](mailto:info@alliance-ch.ch)

Der „**Kuh-Besitz**“ ist ein anderes, sehr interessantes und auch emotionelles Angebot. Im beiliegenden Dokument „Bauernstrategie“ erfahren Sie mehr darüber, bitte unbedingt lesen! Elies Sohn Mikaël, ein 21-jähriger Jungbauer, konnte auf den 1. Oktober 2013 einen auf 1'300 Meter gelegenen Bauernhof in Mont-Crosin (Berner Jura) in Pacht übernehmen. In seinem Stall stehen 25 Kühe der Rasse „Jersey“ und „Holstein“. Auch Pferde gehören zum „Inventar“. Um diesem Jungunternehmer einen finanziellen Anstoss (inkl. den daraus resultierenden Direktverkäufen!) zu geben, wurde in einer Zusammenarbeit mit Alliance-CH abgemacht, dass sechs Kühe an private Personen „verkauft“ würden. Die Verkäufe haben stattgefunden, die nachstehenden Fotos zeigen die glücklichen Besitzer. Letztere werden Ihre Investition bis auf den letzten Rappen in Form von landwirtschaftlichen Produkten (Kartoffeln, Eier, Hühner, Fleisch, usw.) zurück erhalten. Die festgesetzten Preise für die betreffenden Produkte entsprechen dem, was man bei Grossverteilern bezahlt. Der Investor bezahlt also nicht mehr als zum Beispiel beim Einkauf in der Migros. Für den Produzenten (Bauer) hingegen entspricht der erhaltene Gegenwert einem ganz anderen Niveau! Einem Niveau, welches seine Arbeit korrekt entlohnt und somit auch honoriert! Beispielhaft voraus gingen Lis und Kurt BUEHLMANN mit der Vertragsnummer 1, gefolgt von weiteren Aktionären.



Kuh-Verträge 1 + 2 Buehlmann + Tellenbach

Die Kuhverträge N° 1 + 2 wurden mit **Lis & Kurt Buehlmann** sowie **Marianne & Ernest Tellenbach** von Aubonne abgeschlossen. Beide Ehepaare sind damit glückliche Besitzer einer Jersey-Kuh zum Verkaufspreis von Fr. 2'500 geworden. Als Gegenleistung erhalten die Käufer Produkte des Hofes zum „Katalogpreis“ (idem den von Grossverteilern praktizierten Detail-Verkaufspreisen). Die vereinbarten Verkaufspreise gestatten dem Jungbauern Mikael Zürcher (links auf der Foto) ein gerechtes Einkommen. Zudem erlaubt ihm der Erlös aus den Verkäufen, andere dringende Anschaffungen ohne Bankkredite tätigen zu können. Unser Jungbauer ist glücklich und dankbar – die Besitzer sind es auch... Man nennt dies eine Win-win-Situation.

**Vier weitere Verträge** wurden am Samstag 22. März mit der **Familie Jean-Pascal & Barbara Bobst** abgeschlossen. Diese vier Kühe sind ein Geschenk der Eltern an ihre vier Kinder. Die Idee ist nicht nur sympathisch, sondern auch sehr strategisch. Hingegen denken wir nicht, dass Jean-Pascal als Besitzer dieser vier Kühe seinen Job als CEO der Bobst-Gruppe abgeben wird und sich zum Bauern konvertiert... Die Fotos zeigen das ausgezeichnete Ambiente anlässlich der vier Vertragsabschlüsse, welche mit einem ausgezeichneten Raclette gebührend gefeiert wurden. Die kleine „Kuh-Reiterin“ heisst Hanna und ist das erste Grosskind von Kurt & Lis...



Vertragsunterzeichnung bei guter Stimmung



Jean-Pascal & Barbara Bobst mit Töchtern Joanna, Nastasia, Christina & Sohn Maxime

Mehrere Alliance-Aktionäre aus der ganzen Schweiz haben ihr Interesse an einem „**Kuh-Handel**“ angemeldet. Auch mehrere Bauern haben uns diesbezüglich kontaktiert. Wir gehen langsam aber sicher voran und bitten um etwas Geduld! Es kommt, es kommt... Falls von Ihrer Seite Interesse besteht, bitte unter [info@alliance-ch.ch](mailto:info@alliance-ch.ch) melden. **An der GV vom 8. Mai werden wir ausführlich über die verschiedenen Projekte der Bauernstrategie berichten. Sind Sie dabei?**

Im Namen der Alliance-CH AG  
Kurt BUEHLMANN, Präsident des VR